

福井県、早くもインフルエンザ流行期に突入！！県によると9月に流行期に入るのは2017年以来6年ぶり。新型コロナウイルスと同時流行の状況となっており、県は感染対策を呼びかけている。<https://www.fukuishimbun.co.jp/articles/-/1869712>

予防対策として、新型コロナ同様に、人混みを避ける、せっけんを使った手洗いやマスクの着用、咳やくしゃみが出そうな時にハンカチやティッシュペーパーで口を覆う「咳エチケット」が必要です。



◆本校では、新型コロナ感染症の流行は一段落していますが、風邪症状の欠席・保健室来室が増えています。また、新型コロナとインフルエンザの同時感染の可能性もあり、本校でも、同時感染した人がいました。

◆マスク、手洗いのほか、重要なのは予防接種です。インフルエンザ流行期が始まる前に接種するのが望ましいのですが、今年は流行が早すぎて、予防接種がまだの人がほとんどだと思います。今月中に、ぜひとも接種を済ませましょう。

◆また、感染拡大を防ぐため、熱がある時は、無理をして登校せず、早めに受診してください。インフルエンザは「学校伝染病」なので、「出席停止」扱いとなります。発熱した日を「0」として「発症後5日かつ解熱後2日」の期間、登校することはできません。自宅でしっかり休養しましょう。

歯の治療、どうなってますか??

治療済み証明書提出のお願い



残念なことに、現在、治療済み証明書を提出してくれた人はごくわずか。

夏休み等に治療を済ませた人もいます。出し忘れていた人は、すぐに提出してください。

(担任の先生または直接保健室へ)用紙をなくした場合は、再発行できますので、申し出てください。

\*治療がまだの人は、歯科医院へ予約を。